



## Pressemitteilung

### Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

26. April 2017

Beruf & Bildung, Twitter, Homepage, Veranstaltungen

### **Science Pub zur „Qual der Wahl“**

Zum zweiten Mal starten „Studentenfutter Wiesbaden“ und „Science Slam Wiesbaden“ mit der Veranstaltungsreihe „Science Pub - Die Wissenschaftskneipe“ durch. Gemeinsam mit Wissenschaftlern und Gästen geht es am Mittwoch, 3. Mai, ab 19.30 Uhr, um das Thema „Die Qual der Wahl - Warum uns Entscheidungen manchmal so schwer fallen“. In lockerer Atmosphäre und bei einem Bier wird in der Location „Das Wohnzimmer“, Schwalbacher Straße 51, diskutiert und genetzwerkt. Der Eintritt ist kostenfrei.

Das Thema Entscheidungen ist für jeden Einzelnen, aber auch für gesellschaftliche Prozesse interessant. Aus philosophischer, psychologischer und ökonomischer Sicht wird beleuchtet, wie wir zu Entscheidungen gelangen. Die Wissenschaftler Professor Dr. Bernhard Heidel - Marketing Hochschule RheinMain, Wiesbaden, Michaela Abdelhamid - Philosophie Johannes Gutenberg Universität, Mainz, sowie Chris Harris und Johannes Prager – beide Psychologie Universität Heidelberg informieren und geben den Input.

Auch bei diesem Abend in der Kneipe gilt der „Science Pub Codex“:

1. Beim Science Pub wird diskutiert, aber immer faktenbasiert und nicht emotional oder ideologisch; Meinungen sind ok, aber wissenschaftliche Erkenntnisse zählen mehr.
2. Das Science Pub ist interaktiv. Der Austausch zwischen den Experten und Gästen steht im Mittelpunkt. Ob analog oder digital, es können Fragen offen in der Runde oder indirekt über das Internet gestellt werden. Und wer keine Fragen hat, der hört einfach nur zu.

3. Das Science Pub ist informell. Essen und Trinken gehören genauso dazu, wie zwischendurch einmal aufzustehen.

Informationen gibt es auch im Internet unter [www.netzwerk-der-wissenschaft.de](http://www.netzwerk-der-wissenschaft.de) oder <https://de-de.facebook.com/studentenfutter.wiesbaden>.

Fragen beantwortet die Hochschulbeauftragte der Stadt Wiesbaden, Petra Monsees, Telefon (0611) 315692, Fax (0611) 313962, E-Mail [hochschulbeauftragte@wiesbaden.de](mailto:hochschulbeauftragte@wiesbaden.de).

+++